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   Pretty home located in Hürth  
  Στοιχεία μεσίτη

Όνομα: ArKadia
Όνομα
εταιρείας:
Χώρα: United Kingdom
Τηλέφωνο:
Languages: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

Στοιχεία καταχώρησης
Ακίνητο για: Ενοικίαση
Τιμή: USD 1,764.95

  Τοποθεσία
Χώρα: Germany
Νομός/Περιοχή/Επαρχία: North Rhine-Westphalia
Ταχυδρομικός κωδικός: 50354
Δημοσιεύθηκε: 08/04/2024
Περιγραφή:
*Deutscher Text unten* The apartment is located on the ground floor of the completely renovated
residential house. The hallway with intercom opens to an individual friendly living room with a bar with
bar stools and a decorative tap as a special element. Colourful painted walls and the two-coloured
(sand/black) stoneware floor underline the friendly and pleasant atmosphere. Modern, warmly furnished
apartment with a cosy lounge corner and TV, bright interior bathroom including a level shower and
another toilet. The kitchen is functional and well equipped (oven, stove, dishwasher and many other small
useful kitchen aids). *Deutscher Text* Die Wohnung liegt im Erdgeschoss des komplett sanierten
Wohnhauses. Der Flur mit Gegensprechanlage öffnet sich zum individuellen freundlichen Wohnraum mit
einer Bar mit Barhockern und einer Deko-Zapfanlage als besonderem Element. Bunt gestrichene Wände
und der zweifarbige (sand/schwarz) Steinzeugboden unterstreichen die freundliche und angenehme
Atmosphäre. Modernes, warm eingerichtetes Appartement mit gemütlicher Lounge Ecke und Fernseher,
helles Innenliegendes Bad inkl. ebenerdiger Dusche und einem weiteren WC. Die Küche ist funktionell
und gut ausgestattet (Backofen, Herd, Spülmaschine und viele weitere kleine nützliche Küchenhelfer).

  Κοινά
Τελειωμένα τετραγωνικά
πόδια:

52 τ.μ

  Room details
Total rooms: 1
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  Building details
Parking: Ναί

  Lease terms
Date Available:

  Επιπλέον πληροφορίες
Link: http://www.arkadia.com/LMDW-T10012/?utm_ca

mpaign=multicast&utm_medium=web&utm_sourc
e=IMLIX.COM

  Contact information
IMLIX ID: kuvds-emg
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